



Fédération Luxembourgeoise de Basketball asbl fondée 1933
Sous le Haut Patronage de Son Altesse Royale le Prince Félix

3, route d'Arlon L-8009 Strassen | T. +352 48 18 76 1
flbb@flbb.lu | www.luxembourg.basketball |   

COMMUNIQUÉ OFFICIEL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FLBB

Le Conseil d'administration (CA) de la Fédération Luxembourgeoise de Basketball (FLBB) s'est réuni lundi soir pour prendre une série de décisions dans le cadre de la réorganisation stratégique de ses structures sportives.

En effet, suite au départ de Tessa Hetting, le CA a décidé de confier la responsabilité de Directeur technique national (DTN) à Ken Diederich, actuel Head of Basketball. Son engagement, sa vision stratégique et sa profonde connaissance du paysage sportif national constituent un gage de stabilité et de dynamisme pour l'avenir.

Ce choix permet d'organiser la structure fédérale de façon plus efficiente, en la faisant reposer sur un DTN en charge des domaines sport, formation, haut niveau et vision technique, tandis que Pit Rodembourg, le Directeur administratif et financier (DAF), couvrira les domaines finances, administration, conformité et gouvernance.

Ensemble, en s'occupant de la gestion opérationnelle courante, ils libèrent le CA pour se concentrer notamment sur la stratégie, la vision globale, ainsi que la représentation à l'égard de tous ses partenaires.

Le CA en espère également une meilleure coordination entre les projets de haut niveau, la formation et la relève, mais aussi une meilleure lisibilité de ses actions et un alignement renforcé autour de ses objectifs à long terme.

Par ailleurs, le CA de la FLBB a décidé de déléguer à Mariusz Dziurdzia de nouvelles responsabilités en lui confiant au sein de la FLBB la mission d'entraîneur des U16 (garçons), où il apportera son expertise et son expérience, ainsi que la prise en charge de projets de développement.

Cette évolution amène la FLBB à engager un processus de sélection d'un nouvel entraîneur national pour l'équipe féminine, afin de poursuivre avec ambition son projet sportif et d'accompagner les athlètes vers de nouvelles étapes de développement et de performance.

À travers ces décisions, la FLBB réaffirme sa volonté de poser des bases solides pour l'avenir, de renforcer l'excellence et la cohérence de son travail à tous les niveaux, et de créer les conditions nécessaires pour que le basketball luxembourgeois continue à grandir et rayonner sur la scène nationale et internationale.

